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LES TERRITOIRES DE L’INNOVATION, ESPACES DE CONFLITS

Lors de rencontres scientifi ques en réseau, des chercheurs ont croisé 
leur compétence sur le champ de l’innovation, en focalisant leur 
réfl exion sur les confl its générés par le déploiement des logiques 
spatiales de l’innovation. Celle-ci n’intervient pas dans un espace 
désincarné, mais dans des espaces structurés par des relations 
sociales, produites par une construction historique longue. Traitant 
d’abord de l’analyse historique des confl its ayant accompagné la 
mise en place des infrastructures en matières de transport et d’éner-
gie, l’ouvrage aborde ensuite les confl its dans l’usage de l’espace 
public, engendrés par des pratiques sportives innovantes, puis les 
confl its contemporains associés aux nouveaux enjeux de la produc-
tion et de la circulation des connaissances, pour terminer sur une 
ouverture méthodologique sur la thématique étudiée.

A scientifi c network of researchers have joined their competence 
in the fi eld of innovation, by focusing their refl exion on confl icts 
generated by the display of spatial deductive reasoning concer-
ning innovation. Innovation does not intervene in an unstructured 
space, but in spaces structured by social relationships produced by 
a long historical construction. Dealing fi rst with historical analysis 
of confl icts issued from the settling of infrastructures concerning 
transport and energy, this book then tackles confl icts in the the use 
of public space due to innovative sport practices, then present-day 
confl icts associated with the new stakes of production and spreading 
of knowledge, and it ends with a methodological outward-looking 
attitude concerning the two topics being studied.
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